

Foro de ONU permitirá a Bolivia impulsar demanda marítima



La Paz, 7 jun (RHC) La presidenta de la Cámara de Diputados Gabriela Montañó aseguró que la designación de Bolivia como vicepresidente del Grupo de Países sin Litoral de Naciones Unidas, permitirá impulsar la demanda para una salida soberana al océano Pacífico.

A juicio de la legisladora, al tratarse de un organismo internacional es el escenario pertinente para hacer conocer la afectación económica a esa nación andina por habersele privado de una salida al mar.

Dijo Gabriela Montañó que podrán socializar los mecanismos alternativos que encuentren para el transporte de mercancías y seguir siendo competitivos.

También recordó que la entidad agrupa a 32 países con una población estimada de 450 millones de personas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96036-foro-de-onu-permitira-a-bolivia-impulsar-demanda-maritima>



Radio Habana Cuba